

Nachlese: "Natürlich ich – in Berührung mit der Natur"

Geschrieben von: Melissa Kissel

Donnerstag, den 16. Juni 2011 um 08:23 Uhr

"Natürlich ich – in Berührung mit der Natur",



so lautete der Titel der Malerei-Ausstellung des Leistungskurses der Jahrgangsstufe 12 bei Frau Kissel zu Beginn des Halbjahres. Sowohl einige Schnappschüsse von der Vernissage als auch die Werke der Schülerinnen und Schüler können jetzt online betrachtet werden.



[Impressionen von der Vernissage](#)



[Schülerarbeiten](#)